Smile (美顔)

野木町立野木中学校

第1学年 第5号 R3・10・1発行

スローガン

さわやかなあいさつ 文武両道 光る汗!

9月17日(金)、中学生になって、初めての運動会が行われました。

1年生は、学年種目(友情の架け橋、全員リレー)や個人走(徒競走、障害走)、部活動行進に参加し、ひとりひとりが、全力で各種目に取り組むことができました。また、自分の係活動にも責任をもちクラスの枠を超えて、学年として協力しながら、係活動を行う姿に成長を感じました。どのクラスも絆を深めることができ、またひとつ野木中学校で、素敵な思い出ができました。

10月は、総合的な学習の時間を通して、各講座で学習を進めていきます。潤心祭に向けても、どのような活動内容になるのか、楽しみです。また、毎日、感染症予防に関して、検温や健康管理などで家庭でのご協力ありがとうございます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

学級委員長紹介 運動会では、クラスの中心となって活躍できました。

1組 小池 天馬

僕は、このクラスが仲良く過ごせればいいなと思っています。自分が率先して、挨拶などをすることでみんなを元気にしたいです。2学期よろしくお願いします。

2組 工藤 尚仁

2学期学級委員長になって、僕は、笑顔と優しさが あふれる元気なクラスを作っていきたいと思いまし た。毎日、みんなが楽しく過ごせるクラスの雰囲気作 りを意識して生活していきたいと思います。

3組 守 颯太

2学期は、行事が多いので、自分から積極的に声をかけて、クラスのみんなが協力し合えるようなクラスにしていきたいと思います。わからないことも多いですが、頑張ります。よろしくお願いします。

4組 中島 聖

2学期学級委員長になったので、この2学期、クラスメイトが楽しく安心して生活できるように全力で 頑張ります。

~お知らせ~

- 10月7・8日は、中間テストです。2週間前には、テストの範囲表や計画表の配布をしました。毎日計画的に学習に励むよう声かけをお願いいたします。
- 部活動が再開しました。健康管理に十分注意しながら、目標をもって頑張りましょう。
- 10月22日(金)に予定されていた、合唱 コンクールは中止になりました。潤心祭につい ては、後日お知らせいたします。

1組 鈴木星羅

私は、ひとりひとりの個性を大切にし、尊重しあ え、笑顔あふれるクラスにするために、周りをよく みて行動できるように頑張ります。よろしくお願い します。

2組 徳永 花音

私は、2組がまとまりのある楽しいクラスになってほしいと思っています。皆の気持ちをまとめられるように頑張ります。そして、2学期が楽しかったと皆が思えるようにしたいです。

3組 室井 美優

私は学級委員長の仕事をきちんとできるか不安 ですが、クラスの皆さんと協力しながらがんばって いきたいと思います。 笑顔がたえない、 明るく楽し いクラスを作っていきたいです。

4組 青木 優心

私は、4組を明るく、信頼し合えるクラスにしたいです。自分の仕事に責任をもって、よりよいクラスになるように声をかけながら、クラスを引っ張れるように頑張ります。

10月の予定

- 4日(月)常任委員会・衣替え移行期間
- 5日(火)集金振替日 金12火345
- 6日(水)生徒集会
- 7・8日 中間テスト
- 11日(月)月3456総総
- 12日(火)小児・貧血検査
- 15日(金)集金再振替日
- 18日~ 潤心祭優先期間
- 20日(水)生徒集会
- 21日(木)木56③~⑥潤心祭準備
- 22日(金)潤心祭



運動会の思い出

1組 小林 有里菜

私は、実行委員として、スローガンの決定やクラスメイトに正確な情報を伝えることができました。今回の実行委員の活動を通して、何かに責任をもって行動することの大変さがわかりました。

2組 高野 暖士

僕は、合図係を務めました。合図係は、スタートの場所に立ってピストルを打ちます。マイクが使えなくなってしまうトラブルが起きましたが、声を張り上げて合図をしました。そのことから、臨機応変に対応し、状況を乗り越える大切さを学びました。

3組 舘野 あいみ

私は、放送係として、今回初めて実況に挑戦しました。練習では、なかなかうまくいきませんでしたが、本番では、上手に実況できました。先生方にも、褒めていただけて、とてもうれしかったです。

4組 山中 楓叶

演舞は、覚えるのが大変だったけれど、先輩たちが優しく教えてくださったので覚えられました。また、練習では、ミスをしてしまったけれど、家でも練習をし、本番は成功できました。来年の運動会も演舞をやりたいです。

1組 長濱 柚希

中学生になり、初めての運動会は楽しかったです。「徒競走」では、ひとりひとりが頑張っていました。練習時間は、短くて大変でしたけど、楽しくやれました。来年も運動会頑張りたいです。

2組 酒寄 愛実紗

中学生になって初めての運動会、私はとても楽しかったです。特に楽しかった競技は、「障害走」です。ピンポン玉が落ちそうになり、ドキドキしました。でも、1位になれて、クラスに貢献することができました。よかったです。

3組 佐藤 輝翼

僕は、「友情の架け橋」のアンカーをやってみて 最初はできるか不安でした。みんなが応援してく れて勇気がでて練習を頑張り、運動会では、最後 まで走りきることができました。結果は2位でし たが、クラスの人との友情が深まったと思います。

4組 鈴木 結心

4組が「学級対抗全員リレー」で1位をとれたのは、練習をたくさんしていたからだと思います。最初の方は、4位だったけれども、最後の方で1位になることができました。努力が報われることを学び、練習の大切さを改めて感じました。



開会式



開会式



徒競走



徒競走



友情の架け橋



友情の架け橋



障害走



障害走



1組:赤



2組:白



3組:黄



4組:青